



En condamnation de l'exécution en Arabie de l'éminent ouléma Cheikh Nimr Baqer al-Nimr - 30 /Jan/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a vivement condamné dimanche 3 janvier, lors du cours du niveau post-jurisprudentiel, le grand crime de l'Arabie saoudite, tuant en martyr l'ouléma pieux et innocent Cheikh Nimr Baqer al-Nimr. Il a souligné que le monde devra se sentir responsable vis-à-vis de ce crime et les crimes semblables commis par les Saoudiens au Yémen et à Bahreïn. « Il va sans dire que le sang injustement versé de ce martyr innocent aura rapidement ses effets et la vengeance divine frappera les hommes politiques saoudiens. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Cet éminent ouléma n'avait jamais exhorté le peuple au soulèvement armé ni complété en douce ; il n'avait que critiqué ouvertement, appelé au louable et prohibé le blâmable, ce qui relevait par ailleurs de son honneur religieux. », a fait remarquer l'honorable Ayatollah Khamenei.

« Tuer en martyr le Cheikh Nimr et verser injustement son sang constituent une grave erreur politique de la part du gouvernement saoudien. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : Dieu le Très-haut ne pardonnera pas le sang d'un innocent versé injustement, ce qui frappera rapidement les hommes politiques et les exécuteurs de ce régime.

En durcissant le ton contre le silence de mort de ceux qui disent avocat de la liberté, de la démocratie et des droits de l'Homme et qui soutiennent le régime saoudien, un régime qui n'hésite pas à verser le sang d'un innocent pour la seule faute d'avoir critiqué et protesté, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : le monde de l'Islam voire le monde entier devront se sentir responsables vis-à-vis de cette affaire.

Les exactions commises par les militaires saoudiens contre le peuple bahreïni, la destruction de leurs mosquées et maisons ainsi que plus de dix mois de frappes aériennes contre le Yémen et le bombardement sans répit des Yéménites sont d'autres exemples des crimes commis par le régime saoudien, a fait remarquer l'honorable Ayatollah Khamenei et d'ajouter : ceux qui s'intéressent sincèrement au sort de l'Humanité, aux droits de l'Homme et à la justice, devront faire le suivi de ces affaires et ne devront pas en rester indifférents.

« Certes, le Seigneur accordera au martyr Cheikh Nimr Sa grâce et la vengeance divine frappera certainement les tyrans qui ont tué ; c'est ce qui est une source de consolation. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.